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Gabinete do Vereador Fernando Gomes Leite

Excelentíssimo Senhor Presidente da Câmara Municipal de Seropédica,

Requerimento n° Á &\h / 2022.

O Vereador FERNANDO GOMES LEITE (FERNANDO BANANEIRO), no uso de suas 

atribuições legais, vem, mui respeitosamente, à presença de V. Exa., requerer o envio 

de ofício ao Exmo. Prefeito LUCAS DUTRA DOS SANTOS, para que interceda junto 

a Secretaria de Educação, no sentido de que seja instalado câmeras de 

monitoramento nas áreas de acesso e principais instalações da Escoia Municipal 
Pastor Gerson Ferreira Costa no Bairro Boa Esperança e na Escola Municipal Gilson 

Silva localizada no Bairro Santa Sofia.

JUSTIFICATIVA

O requerimento em questão, busca garantir a integridade e a segurança dos alunos, 
professores e outros servidores das escolas supramencionadas. A instalação dos 

equipamentos de segurança significa não apenas um modo de desestimular a ação 

de agentes delituosos em nossas escolas, mas valerá para elucidar e apurar delitos 

praticados nas cercariiás, auxiliando, assim, o trabalho policial.

Sala das Sessões, 23 de agosto de maio de 2022.

FE NDG GOMES LEITE

Câmara Municipal de Serooédica 
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